
Эксперт: местные разработки могут быть
конкурентоспособны независимо от санкций

Губернатор Тюменской области Владимир Якушев в последних выступлениях нацеливает
бизнесменов на активное импортозамещение в нефтегазовой отрасли. По словам директора
ООО «НИИ Экологии и рационального использования природных ресурсов» Юлии Денеко,
достичь поставленных целей вполне реально.

Недавно глава региона выступил с посланием к областной думе, а накануне состоялся прямой
эфир с широкой общественностью. И на том, и на другом мероприятии Владимир Якушев дал
понять бизнесменам – процесс импортозамещения запущен, его план постоянно
корректируется, а приоритетной отраслью можно назвать нефтегазовый сектор.

«Наши крупные компании – Сургутнефтегаз, Роснефть и другие, – все они начинают
отказываться от зарубежной продукции и заказывают ее на российских предприятиях, в том
числе и в Тюменской области. Думаю, в ближайшее время это будет одним из самых главных и
интересных направлений», – сказал губернатор.

По мнению Юлии Денеко, разработки российских ученых вполне конкурентоспособны, этот
факт подтверждался еще в то время, когда санкций не было: «Например, разработки нашего
института проходят испытания в разных климатических условиях, это позволяет создать
универсальный продукт, пригодный для работы на всех территориях России», – пояснила
специалист.

Также эксперт отметила, что «НИИ ЭиРИПР» не первый год обращает внимание нефтегазовых
предприятий на более удобный сервис местных производителей – более короткие сроки
поставки, постоянный непосредственный контакт с представителями компании. Еще на
форуме «НЕФТЬГАЗТЭК» руководитель института Виктор Рядинский говорил, что время
санкций – это время для российских компаний выйти из тени, главное – создать качественный
продукт.

«Местные производители говорили, что не могут пробиться на рынок, теперь же условия
создаются специально для них. Этим необходимо пользоваться», – подытожила Юлия Денеко.
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